



第121号  
平成30年  
8月15日発行

蒼雲

## 【発行】

島根県立三刀屋高等学校  
〒690-2404  
雲南市三刀屋町三刀屋 912-2  
TEL : 0854-45-2721  
FAX : 0854-45-5630



### 一試合成績

2回戦 対 隠岐 10 - 3(8回コールド)で勝利  
3回戦 対 石見智翠館 6 - 8で敗退

今回の大会では、まず七月十八日に隠岐高校と対戦し、十対三で勝利しました。二十一日の三回戦では石見智翠館高校と対戦しましたが、八対六で敗れ、悔いの残る試合となりました。「甲子園出場、甲子園で校歌を歌う」という目標は、一年生に託したいと思います。

たくさんの方の声援のおかげで、最後まで諦めず戦い抜くことができました。ありがとうございました。

主將 明日 望我

韓聖書

ドの石見智翠館高校を、あと一步のところまで追い詰めました。特に三年生が意地を見せ、この二年半の努力の成果を存分に発揮してくれました。

一・二年生はこの敗戦の悔しさを忘れず、まずは、秋季大会の優勝を目指して頑張っていきます。

酷暑の中、たくさんの方に球場に足を運んで頂き、熱い声援を送つて頂きました。本当にありがとうございました。

監督  
國分  
俊

ドの石見智翠館高校を、あと一步のところまで追い詰めました。特に三年生が意地を見せ、この二年半の努力の成果を存分に發揮してくれました。

一・二年生はこの敗戦の悔しさを忘れず、まずは、秋季大会の優勝を目指して頑張っていきます。

七月十五日から二十二日にかけて、生徒会執行部およびJRC部が、西日本豪雨災害義援金の募金活動を行いました。

十五日にみしまや三刀屋店で行つた募金では四万四千三百十円、十九日の昼休みに校内で行つた募金では一万五千九百三十八円、二十二日に大東高校JRC部と合同でみしまや三刀屋店で行つた募金では五万四百七十二円の義援金を頂きました。

頂いた義援金は日本赤十字社に送金し、被災地に届けます。

たくさんの方のご協力、ありがとうございました。



# 【西日本豪雨災害支援募金活動】



インターハイ 女子ソフトボール部

私たちは、八月二日から三重県で行われた全国高等学校総合体育大会に出場してきました。

初戦は兵庫県代表の須磨ノ浦高校と、当たり、七対〇で負けました。試合には負けてしましたが、全国の強豪校を相手に強い気持ちを持ってぶつかることができました。会場には多くの方が応援に来てくださいり、声援が力になりました。

インターハイに出るまでの道程は長かつたですが、多くのサポートや声援があつてこそ、ここまで来ることができたと思っています。十二人のメンバーで最高の舞台で戦えたこと、目標に向かって頑張ったことは一生の宝物です。

三年生はこの大会を最後に引退となります。ですが、部活動で学んだことを糧にしてこれからも頑張りたいと思います。一・二年生は、新チームで頑張つてくれることを期待しています。これからも女子ソフトボール部の応援をよろしくお願ひします。今までありがとうございました。  
主将 深田 彩華

總文祭

八月七日から長野県で行われた全国高等学校総合文化祭に美術部、書道部の作品が出品されました。

交流会なども行われ、全国で活動する仲間たちから多くの刺激を受け有意義な時間となりました。

書道部

美術部



## お詫びと訂正

「蒼雲」第一一九号の記事に誤りがありました

水泳 誤) 阿川 昇生

正 阿川 昂生

河川べしのうづこぎ一観系の比

阿川くんならびにご関係の皆様、読者の皆様に謹んでお詫び申し上げ、ここに訂正いたします。

高等学校総合  
学年選手権競技

「蒼雲」第一一九号の記事に誤りがありました

水泳 誤) 阿川 昇生

正 阿川 昂生

河川べしのうづこぎ一観系の比

阿川くんならびにご関係の皆様、読者の皆様に謹んでお詫び申し上げ、ここに訂正いたします。

## 九月の行事